

# La Reconstrucción y la Liberación Nacionales, son los Objetivos Básicos del Gobierno Justicialista: Cámpora

le ya  
24/6/73

(AFP, EL, EFE y AP)

Buenos Aires, 23 de junio.—La reconstrucción y la liberación nacionales serán, bajo la inspiración del general Perón, los dos grandes objetivos del gobierno justicialista de Héctor Cámpora, afirmó hoy la presidencia de la República.

En un comunicado difundido por la secretaria de prensa, se expresa que esta tarea se realizará con la participación de las Fuerzas Armadas "identificadas con el pueblo".

Añade que la acción del gobierno se orientará en cuatro grandes direcciones: En el campo político institucional, en el dominio económico-social, en el ámbito de la cultura y finalmente en el plano de la política exterior.

En materia político-social, esta acción, dice el comunicado, se desarrollará dentro del orden legal y constitucional y teniendo como meta la unidad nacional. Para ello, el gobierno llamará a los más capaces, sin distinción de partidos.

La redistribución de los ingresos para que los argentinos puedan recuperar, como mínimo, los niveles de participación de 1955 (fecha de la destitución del presidente Perón), será el objetivo más inmediato en el dominio económico-social, expresa el documento.

También anuncia el fin de

la "dependencia financiera del comercio exterior, asegurando la regionalización económica, la transformación de las empresas del Estado en instrumento de desarrollo económico y social".

Una verdadera revolución se desarrollará en el ámbito de la cultura, dice luego, dirigida esencialmente a eliminar los resabios del colonialismo y reafirmando la vigencia de una cultura eminentemente nacional y social.

Prevé asimismo su proyección en el ámbito latinoamericano, con la visión de un mundo conmovido por los alcances de la revolución científica y cultural.

En sus relaciones exteriores, el gobierno del pueblo —manifiesta el comunicado— levantará una bandera tan distante de uno como de otro imperialismo dominante. "Nuestra política exterior está firmemente inspirada en la tercera posición".

Esta política, según el gobierno, contempla la integración con los pueblos que luchan por su liberación, comenzando por Latinoamérica.

El comunicado termina lanzando una nueva exhortación a todos los argentinos sin distinción de banderías, para

participar en la tarea de la reconstrucción nacional, "sin la cual todos estamos perdidos".

## COMISION INVESTIGADORA

Por otro lado, el gobierno designó anoche una comisión oficial para investigar los graves episodios registrados el miércoles en la autopista de Ezeiza.

Esa comisión la integran el vicepresidente de la nación Vicente Solano Lima y los ministros Jorge Taiana (Educación) y Juan Carlos Puig (Relaciones Exteriores), y tiene como misión elaborar un informe que será elevado al ex presidente Juan Perón.

El secretario general de la mesa nacional de la juventud del Frente Justicialista de Liberación, Juan Carlos Ortiz, en conferencia de prensa afirmó que infiltrados de izquierda y derecha fueron los autores de los graves sucesos de Ezeiza.

Por su parte, la agrupación de abogados peronistas de Buenos Aires condenó hoy la actuación de la comisión organizadora de la recepción a Juan Domingo Perón, en un comunicado público.

"La provocación efectuada contra el pueblo peronista es imputable al teniente coronel

Jorge Osinde, quien con sus socios de la burocracia sindical instrumentaron a los matones a sueldo organizados bajo el nombre de juventud sindical para impedir la realización del acto", dice la declaración de los abogados.

El interventor de la universidad de Buenos Aires (UBA), Rodolfo Puiggros, condenó los hechos que el día 20 impidieron el contacto entre "el conductor y los millones de argentinos que concurren a darle la bienvenida" y costaron un doloroso saldo de víctimas.

## COMENTARIOS

Los recientes y sangrientos incidentes registrados en Argentina indican que la burguesía y el imperialismo han decidido pasar a la acción con el fin de detener violentamente un proceso de cambio que se perfila cada día con más nitidez.

Así lo afirma hoy un editorial del diario de izquierda Expreso, de Lima.

## CONFERENCIA

El tratado bilateral sobre solución judicial de controversias entre la Argentina y Chile, así como otros temas sobre soberanía territorial, fue abordado ayer en una conferencia realizada en el centro naval de esta capital.

El disertante, doctor Manuel E. Malbrán, señaló que "la firma el cinco de abril del tratado bilateral invita al análisis de un antiguo texto de nuestra política internacional ya inserto en dicho tratado".

El llamado público hecho por Juan Perón en pro del orden y la unidad, fue alabado hoy por el diario brasileño Jornal Do Brasil.

La posición de Perón es reflejo de la batalla armada que saludó su regreso a la Argentina", dice el diario en un editorial.